

Deutsche Infarktforschungshilfe e.V. in neuem Gewand

Neuer Webauftritt der Deutschen Infarktforschungshilfe e.V. überzeugt durch klare Strukturen und rundet das neue "Corporate Design" des Vereins ab

Seit dem 1. November 2010 präsentiert sich die Deutsche Infarktforschungshilfe e.V. mit einem neuen Corporate Design und einer neu gestalteten Webseite (www.difh.de). Mit der Umgestaltung erhält die Webseite jedoch nicht nur einen klaren Aufbau und ein modernes Outfit. Auch technisch und inhaltlich wurde der Webauftritt aktuellen und zeitgemäßen Standards angepasst. Die Gestaltung der Webseiten erfolgte ehrenamtlich durch Mitglieder der Deutschen Infarktforschungshilfe e.V.

Die Deutsche Infarktforschungshilfe e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der die Forschung über Ursachen, Entstehung, Verhütung, Diagnose und Therapie arteriosklerotischer Erkrankungen in Deutschland finanziell und ideell unterstützt. Zu diesem Zweck sammelt die Deutsche Infarktforschungshilfe e.V. Spenden und vergibt an deutsche Wissenschaftler Fördergelder für Forschungsvorhaben auf dem Gebiet der Arterioskleroseforschung. Darüber hinaus nimmt die Deutsche Infarktforschungshilfe e.V. an wissenschaftlichen Symposien und Tagungen teil, um Ärzte und Öffentlichkeit über aktuelle Erkenntnisse zu informieren.

Ansprechpartner:

Prof. Dr. Stefan Lorkowski

Deutsche Infarktforschungshilfe e.V.
Dornburger Str. 25
07743 Jena

Telefon 0 36 41 / 94 9720

Fax 0 36 41 / 94 9723

E-Mail info@difh-muenster.de

Weitere Informationen:

www.difh.de

Deutsche Infarktforschungshilfe e.V.

Jena, 01.11.2010